
【参加者の一言　順不同】
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毎年10月の草刈りは疲れます。というのも、夏の繁殖期を越え
た時期ですから、生えている草の量が半端じゃないです。また、
当日は蒸し暑くちょっと頑張りすぎたので熱中症になりそうでし
た。今日の残った草は次回1月に刈り取りましょう。
ところで、今回、水路にプラスチックなどのゴミがほとんどない
のに気が付きました。いつもはかなり浮遊しているのですが、
恐らく大型台風の影響でゴミが下流に流されたのでしょう。毎
年、世界の海洋に約800万トンのプラスチックごみが流れ込ん
で問題になっていますが、これからはプラごみは水路や道路に
捨てないよう心がけましょう。。

今回も参加しました。
暑い中ですが、がんばりました！
次回もがんばります！

　「葛西用水路は、江戸幕府により新田開発が奨励されたこと
により、その用水の水源を利根川に求め、利根川の旧河道を
有効利用して築造された用水路です。（葛西用水史通史編）」
　400年以上の歴史有する大用水路を次世代に引き継ぐための
重要な地域貢献活動に今回も参加できましたことに感謝してお
ります。今後とも、関係者の皆さんにこの用水の歴史を理解し
ていただき、活動が継続されることを期待しております。

昨年から東京支店にきて、皆勤賞の5回目のボランティア活
動。今回も暑い中ではあり何時もながら疲れましたが、次回も
時間があれば少しでも役に立ちたいと思います？

今回、初めて参加させて頂きました。
清掃ボランティアのつもりでしたが、ゴミはほとんどなく草刈りが
メインでした。
天気も良く、と言うより良すぎて汗だくでの作業でした。
作業を終えて帰って来る道は、草がなくなり広く感じました。
次回は着替えを用意して行くようにします。
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土木事業本部　東日本工事部　三舟現場代理人：
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土木事業本部　東日本工事部　花田現場代理人：
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東京支店　高木さん：
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建築事業本部　東日本積算課　茂渡さん：
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天気が心配であったが、なんとかもって　作業できました。
みなさん　手慣れたもので、草刈りの成果も良かったです。
この次も　都合がつけば参加します。

初はスマイル！
後半はぐでたまです。

伸びた草を刈るとスッキリします。いい汗かきました。

久しぶりの参加です。
草刈り延長約１．２km、夏にモリモリ成長した草君が青々とあっ
て、午前１０時から２時間では範囲全体制覇は無理でした。刈
れたとしても積み込み搬送が間に合わないんです。
久しぶりに良い汗かかせてもらいました。
この後の昼食会（焼肉）とセットで充実した時を満喫できます
よ！
皆さん来年１月どうぞご参加くださいませ。
そういえば、夏の名残 バッタ君も頑張ってました。

今回も水質検査をしました。
いつもより早めに完了しましたので、草刈りも 後のほうでした
がお手伝いしました。
少し暑い陽気でしたから、いい汗をかくことができました。次回
も参加したいと思います。



東京支店　開発企画部　古谷さん：
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土木事業本部　東日本営業部　大木：
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 今回２回目の参加です。
草を根元から鎌で刈り取るために、立ったりしゃがんだり腰に利
きました。曇り空の時もありましたが、湿気が高く汗だくになり普
段体を動かしていない事を痛感させられました。草刈後の慰労
会は楽しめました。

　今年の天候は、気分屋でボランティア活動の前日まで本日活
動できるか悩まされました。
　普段の行いが良いせいか？？？快晴に恵まれ少し汗ばみな
がら快適にボランティア活動を行うことができました。

　次回の活動日は、年明けの１月１９日です。
水路内の清掃がメインです。

　皆様ふるっての参加をお待ちしています！


